

Hoffnungskerze in der Pfarre Arriach

5.Mai.2025 Sehr geehrtes Team!

Die große Hoffnungskerze, die durch die Pfarren wandert, war am Sonntag, den 4. Mai bei unserem Patrozinium mit anschließendem Pfarrcafe in der katholischen Kirche in Arriach. Die Beschreibung des Logos auf der Kerze und das Hoffnungsgebet wurde beim Entzünden vor bzw. danach feierlich vorgetragen. Die Mitfeiernden der heiligen Messe waren angetan von der schönen und anmutigen Kerze. Hier zeigen wir Ihnen einige Fotos.

Herzlichen Dank an Hanzej Rosenzopf* für die Organisation und den Transport der Kerze nach Arriach. * **Kontakt Hanzej Rosenzopf: Tel. 0676/8772 3461**

Mit freundlichen Grüßen

PRG-Obfrau und ständige Lektorin

Renate Stromberger

re.strom57@gmail.com

